



transformation d'une agence bancaire _raiffeisen



Le projet de restructuration et de transformation de la banque Raiffeisen à Puidoux est unique, car il relève trois défis essentiels : s'inscrire et dialoguer avec l'existant, répondre à un programme bien précis d'un établissement qui véhicule une image de transparence, d'ouverture, de convivialité et de confiance et également être représentatif de la banque Raiffeisen du Lavaux. Cette transformation intègre également les impératifs, souhaits, besoins et le budget du Maître de l'Ouvrage.

Ce projet répond à une nouvelle donne, celle de redéfinir l'entrée avec sa zone d'accueil ouverte sans restriction d'horaire, mais également de pallier au manque de lumière. Caractérisé par son développement sur une seule façade, il s'exprime dans son épaisseur dont le but était de donner la sensation d'entrer dans cette profondeur.

A l'intérieur, l'objectif était de faire entrer la lumière au plus profond de l'espace, pour offrir au personnel un maximum de confort et à la clientèle un esprit de convivialité. L'espace s'est dessiné avec la lumière naturelle, qui s'invite par les ouvertures de façade Ouest et avec la lumière zénithale du patio.

Le dernier élément était de jouer avec la matière, aussi bien à l'intérieur qu'à l'extérieur. L'idée est partie d'une matière des plus archaïques, une pierre de béton aggloméré qui fait écho à la pierre du sol et au béton en façade.

maître de l'ouvrage	banque raiffeisen de lavaux
architecte	voltolini architectures _ montreux
localisation	puidoux
marché	privé
années de réalisation	2018 _ 2019
coût fr ttc	5'262'775
volume SIA 416	3'030 m3

phases SIA 102	31 _ 32 _ 33 _ 41 _ 51 _ 52 _ 53
caractéristiques	façade béton fibré

photographies	adriano a.biondo _ basel
---------------	--------------------------

